

Mathias Hofmann

"In diesem Jahr trete ich erneut als Spitzenkandidat für die Wahl zum Kuratorium an. Gemeinsam mit Petra Jordan und der gesamten Mittelbauinitiative verstehen wir uns als Team, das Eure Interessen im Kuratorium vertritt. Die nach wie vor nicht umgesetzte Stellvertreterregelung im Kuratorium und der Wunsch Petra in der kommenden Amtsperiode zu entlasten, führt dazu, dass ich diesmal auf Listenplatz 1 antrete.

Ich möchte in den kommenden zwei Jahren im Kuratorium aktiv an der Fortentwicklung unserer Universität mitwirken, scheue mich aber nicht davor bei kritischen Entscheidungen Vorbehalte oder Widerspruch zu äußern. Die weitere Verbesserung der familienfreundlichen Hochschule liegt mir als stolzer Vater eines kleinen Sohnes besonders am Herzen."

Mathias Hofmann ist seit 2010 wissenschaftlicher Mitarbeiter am Fachgebiet Energietechnik und Umweltschutz und war bereits von 2005 bis 2007 studentisches Mitglied im Kuratorium.

Wahl zum Kuratorium der TU Berlin

Im Kuratorium fallen Entscheidungen von grundsätzlicher Bedeutung für die TU Berlin. Das sind zum Beispiel die Feststellung des Haushaltsplans, die Evaluation der Grundordnung oder die Stellungnahmen zu den Hochschulverträgen sowie zu den Entwicklungs– und Ausstattungsplänen der Universität. Darüber hinaus ist das Kuratorium auch mit der Wahl des/der Kanzlers/Kanzlerin und mit dem Erlass von Gebührensatzungen und Verwaltungsvorschriften in Personal– und Personalwirtschaftsangelegenheiten betraut.

Mittelbauinitiative – stark und sichtbar für den Mittelbau!

Wir sind ein Zusammenschluss von wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aller Fakultäten der TU Berlin.

Ziel unserer Tätigkeit sind demokratische Strukturen an der Uni und gute Arbeitsbedingungen für den Mittelbau. Von besonderer Bedeutung bei der Arbeit in den Gremien ist uns der Erhalt der 5-Jahres Qualifikationsstellen und die gleichzeitige Verbesserung der Promotionsbedingungen für alle Promovierende. Wir unterstützen die Idee der Einführung der Viertelparität und fordern die Umsetzung der DFG-

Richtlinien für eine gute wissenschaftliche Praxis. Zudem sollten die Vertragssituationen und Karrierechancen bei Post-Doc-Stellen verbessert werden.

Wir zählen uns zur Reformfraktion, zu der in den Hochschulgremien Vertreterinnen und Vertreter aller vier Statusgruppen gehören und wir stehen für einen konstruktiven und transparenten Dialog nach innen und außen, also

Komm vorbei! Wir treffen uns in regelmäßigen Abständen montags 18 Uhr im Raum FH 619. Das nächste Mal am 16. & 30. Juni.





- 1. Briefwahlantrag ausdrucken, ausfüllen und bis 2. Juni in die Hauspost geben.
- 2. Briefwahlunterlagen ganz bequem im Büro ausfüllen.
- 3. Stimmzettel muss am 11. Juni, 15 Uhr im Wahlamt, H2028 sein. ZUV/UB/ZE's ... H 2036........... Hauptgebäude-Altb

Wahllokale geöffnet am Mittwoch, den 11. Juni 2014 von 10 bis 15 Uhr

Fakultät Raum Gebäu	de
I und II H 2037 Haupt	gebäude-Altbau (2.OG)
III und V H 2036 Haupt	gebäude-Altbau (2.OG)
IVElektro	otechnik-Neubau (EG)
VI und VII H 2035 Haupt	gebäude-Altbau (2.OG)
7UV/UB/7F's H 2026 Haunto	rehäude-Althau (2 OG)



Petra Jordan

"Ich habe lange die Interessen des akademischen Mittelbaus im Kuratorium vertreten und finde es nun an der Zeit, im Team an die zweite Stelle zu treten und einem engagierten jungen Kollegen aus der Mittelbauinitiative den ersten Listenplatz zu überlassen.

Das Kuratorium ist zwar in der alltäglichen Hochschulpolitik nicht so sichtbar, aber es kann genutzt werden, um die Situation des Mittelbaus an der TU Berlin immer wieder zu thematisieren. Dies war und ist mir ein Anliegen.

Auch wenn bei den Wimis keine weitere Liste zur Wahl antritt, so werbe ich für eine hohe Wahlbeteiligung, welche zeigt dass Ihr unsere Arbeit in den Gremien unterstützt und die akademischen Selbstverwaltung von vielen Mitgliedern der Universität getragen wird."

Petra Jordan ist wissenschaftliche Angestellte der Fakultät I und Leiterin der dortigen Prüfungsausschüsse. Den Sitz der akademischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Kuratorium nimmt sie seit 2007 wahr.